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1年1組

1年2組

担任　小中 洋子 先生

　新学期が始まって 2か月が経ちました。地元
の生徒にとっても、県外からの生徒にとって
も、中学校までとはまったく違う環境での生
活。最初は緊張や戸惑いも感じられましたが、
新しい仲間もでき、それぞれのクラスの特色も
出てきました。
　これから 3年間、この仲間とともに勉強に部
活動に切磋琢磨していってほしいと思います。

全国４８校の中学校から
９０名の新１年生が入学しました！

データでみる新入生
県内出身者数

川　本 15
邑　智 6
大　和 2
瑞　穂 3
石　見 3
桜　江 10
江　津 2
青　陵 2
大田一 2
大田二 2

大田三 1
浜田一 1
浜田三 3
平　田 1
松江二 1
東出雲 1
西　郷 1
　計 56

中学校名 人数 中学校名 人数
東　京 3
神奈川 1
千　葉 1
栃　木 1
京　都 1
大　阪 5
兵　庫 15
奈　良 2
広　島 5
　計 34

都道府県名 人数
県外出身者数 　高校がある川本町や周辺の美

郷町、江津市桜江町はもちろん、
島根県全体からたくさんの生徒
が島根中央高校に集まってきて
います。
　また、新入生の 3 分の 1 は県
外の中学校から入学。さまざまな
価値観をもつ仲間と出会うこと
で、お互いの視野が広がります。

出身者の
割合

県内
56人

県外
34人

1-3 來間亮太先生（フルネームで）

1年 1組は、入学当初は少し控えめな感じがしましたが、クラス
メートとも次第に打ち解け、それぞれの個性が現れてきました。
お互いに尊重し合い、高め合える関係になってほしいと思いま
す。そして、高校 3年間で将来の目標を見つけ、進路実現できるこ
とを期待しています。 担任　嘉藤 純也 先生

1年3組

1 年 3組は、23の中学から集まった色んな個性を持つ、28人の
クラスです。その個性をこれからのさまざまな学校行事で活かし
てくれることを期待しています。 担任　來間 亮太 先生

1 年 2組は、賑やかな和気あいあいとした雰囲気で、楽しく学校
生活を送っています。また、「時間・提出物の約束を守る」「整理整
頓で学習環境を整える」をモットーに、けじめやメリハリをつけ
ようと頑張っているところです。今後の 2組に乞うご期待！！

担任　小中 洋子 先生



島根県高校総体結果（前期）
陸上競技部
期日：5月27日（金）～29日（日）
会場：松江市営陸上競技場
結果：男子やり投 第1位　大村　　司（3年） 55m22
 男子八種競技 第4位　上田　理央（1年） 4031点
 女子やり投 第2位　服部　未来（3年） 39m33
  第3位　正司いのり（3年） 34m33
 ※以上4名は、中国大会（6月／岡山県）に出場

期日：5月27日（金）
会場：美郷町くにびき国体記念コース
結果：男子カヤックシングル500m・200m 第1位　森脇　建也（3年）
 男子カヤックペア500m 第1位　森脇・伊藤組
 男子カヤックフォア500m 第1位　島根中央高校
   　（伊藤・森脇・渋田・中西）
 ※以上4名は、全国高校総体（8月／山口県）に出場

 女子カヤックシングル200m 第1位　菅原いおり（2年）
 男子カヤックシングル高校1年生 第1位　瀬上　一樹（1年）

カヌー部

速報

6月26日／試験前学習サポート 　　6月27日～7月1日／期末試験
7月  8日／芸術鑑賞会 　　7月22日／終業式
7月28日／第1回オープンスクール

新学期が始まって 2 か月が経ちま
した。
堀　2 年生からコースごとのクラ
ス分け※になって、環境がガラッと
変わったよね。
和田　勉強が大変になった ! 演習
とかもあってついていくのがやっ
とだもん。
藤田　みんな部活で忙しいのに結
構勉強してるもんね。
河田　3 組は料理とか折り紙とか、
実用的な授業が多くて楽しいよ。こ
の間はバンサンスーっていう料理
を作って、めっちゃおいしかった。
佐々木　簿記とか、新しい授業も
あって面白いよね。
※今年度の2年生は、1組が自然科学コースと人
　文科学コース、2組が人文科学コース、3組が地
　域創造コースと現代ビジネスコース。

高校に入って意外だったことは？
河田　修学旅行がないのはびっく
りした。
榎本　そうだよね。でも島根の県
立高校はどこも修学旅行ないらし
いよ。
佐々木　そうなんだ。あと、学園祭
でもっと出し物とかお店とかやり
たくない？
和田　やりたい ! クラスごととか
部活ごととかでやったら盛り上が
るよね。
榎本　それいいね。今度生徒会で
考えてみるよ。

やはり盛り上がるのは部活動の話。
榎本　女子の新しいユニフォー
ム、目立つ色でいいね。
佐々木　でしょ ! 男子ももっと派
手なのに変えればいいのに。
藤田　赤とかいいよね。
和田　練習方法とか応援もどんど
ん良くしたいよね。備品もそろえ
たい。
堀　いいね。じゃあ月1回ミーティ
ングやらない ? 色々話し合うとさ
らに仲良く練習できそうだし。
全員　賛成！

ソフトテニス部の2年生は、出身や男女を問わずとても仲良し。部活動の話が始
まると話題が尽きず、生き生きと楽しそうに話を聞かせてくれました。

編集
後記

今回の出席者：ソフトテニス部 2年生
榎本一仁（八幡中出身）、河田茉晶（川本中出身）、佐々木蓮（桜江中出身）
藤田英之（瑞穂中出身）、堀美夢（桜江中出身）、和田華奈（瑞穂中出身）

生徒たちが高校生活について語り合う第 １ 回 

僕たちの僕たちの座談会座談会
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